

OOO

El PSOE planifica las elecciones

El secretario provincial del PSOE y miembro de la Ejecutiva Provincial, **Alfredo Arija**, ha manifestado que el Comité Regional Socialista, que se reunirá el próximo 30 de enero, abordará el trabajo que tiene que realizar el partido de cara a las elecciones generales que tendrán lugar este año. Arija ha añadido que en la planificación de trabajo hay que contemplar esta circunstancia, pues «*estamos de cara a unas elecciones de aquí a 12 meses, que, aunque no las vemos con la misma premura que el PP, parece ser que podrían celebrarse hacia el mes de octubre*».

OOO

Notario sancionado

El notario albaceteño **Ángel Sánchez Medrano**, que hace unos meses saltó a la palestra al negarse a atender a **Paula Cabezas** aduciendo problemas de conciencia por ser ésta divorciada, ha sido sancionado por el Ilustre Colegio de Notarios con una multa de 100.000 pesetas. Diversos colectivos feministas se han apresurado a felicitar al organismo notarial por «*su rapidez a la hora de determinar la resolución sobre el caso*», si bien no se han mostrado conformes con la sanción, ya que piensan que ésta «*no se adecua a la gravedad de la misma*». El comunicado de dichos colectivos concluye resaltando que «*es importante que desde todas las instituciones sociales se defiendan el derecho de igualdad y el principio de no discriminación*».



OOO

Greenpeace estudia su estrategia en Toledo

La organización ecologista internacional Greenpeace ha elegido Toledo para llevar a cabo una cumbre en la que se ha diseñado la estrategia antinuclear de esta asociación de cara a 1993. A esta reunión han asistido representantes de 20 países de todo el mundo. Los representantes extranjeros de este colectivo ecologista desconocían en todo momento los estudios realizados por Enresa en Nombela. Por otra parte, los ecologistas españoles dan por sentado que en la finca El Berrocal se va a instalar un cementerio nuclear.

OOO



El cardenal confirma que seguirá

El cardenal primado y arzobispo de Toledo, **Marcelo González**, ha confirmado que podría seguir un año más al frente de su puesto. En su comparecencia ante los medios de comunicación, **González** señaló que es frecuente que «*se tarde alrededor de un año en nombrar un sustituto, por lo que puede que esté al menos un año más en Toledo*». **González**, que debió presentar su renuncia el pasado 17 de enero al cumplir 75 años, se retirará, cuando ésta se haga efectiva, a la localidad palentina de **Paredes de Nava**, aunque piensa seguir vinculado de alguna forma a Toledo, ciudad en la que ha estado ejerciendo su labor pastoral desde hace veintitún años.

OOO

IU condena los ataques a Irak

La Federación Regional de IU en Castilla-La Mancha ha hecho público un comunicado en el que señala que el ataque a posiciones iraquíes al sur del paralelo 32 por parte de EE. UU., Gran Bretaña y Francia «*debe considerarse como una actuación independiente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas y, por tanto, de dudosa legalidad*». Esta agrupación política, la única que a nivel regional se ha pronunciado sobre este asunto, ha aclarado que «*si nuestra condena al régimen represivo de Sadam Husein ha sido siempre clara y rotunda, debemos condenar, asimismo, la actuación al margen de las instituciones internacionales válidas para ello de una fuerza que pretende convertirse en un nuevo gendarme mundial*».

OOO

15.000 millones para paliar la sequía

El Ministerio de Obras Públicas y Transportes ha anunciado que invertirá 15.000 millones de pesetas en obras de infraestructura en Castilla-La Mancha para asegurar el suministro de agua en varias de sus comarcas. El proyecto contempla, como puntos primordiales, la canalización de agua desde el embalse de **Picadas** a la **Sagra Alta** y **Baja**, en la provincia de Toledo; el abastecimiento de las mancomunidades del **Algodor** y **Tarancón** desde el pantano de **Almoguera**, y el suministro del sur de **Guadalajara**, **Mondéjar** y sureste de **Madrid** a través del río **Tajuña**. Estas inversiones favorecerán la aparición de canales de suministro para 113 localidades de Toledo y 17 de Cuenca.